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Protokoll der Mitgliederversammlung des VfB Stolzenau 
e.V. am 22. Mai 2022 in der Weserkampfbahn (Freiluft-
veranstaltung) 

 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung  

Der 1. Vorsitzende Karsten Hahn eröffnet die Mitgliederversammlung um 11:10 Uhr und 
begrüßt die anwesenden Mitglieder, insbesondere Brigitte Pätzold (ehemalige Vorsitzende 
des MTV), Karl-Heinz Büsching (Ehrenmitglied und ehemaliger SC-Vorsitzender), Monika 
Bredau (Ehrenmitglied), Maurice Kruse (heute in seiner Funktion als stellvertretender Bür-
germeister anwesend), Günter Dralle (Ratsmitglied und Trainer der E-Jugend U10 Fußball-
mannschaft) sowie Elisabeth Wiegmann (1. Vorsitzende des Fördervereins Freibad). Veroni-
ka Benne (ehemalige SC-Vorsitzende), die das Amt der Kassenprüferin ausübt, lässt sich ent-
schuldigen. 

Der 1. Vorsitzende erläutert, dass laut §13 Abs. 1 der VfB-Satzung die ordentliche Mitglie-

derversammlung einmal jährlich im ersten Quartal eines jeden Kalenderjahres stattfindet, 

aber aufgrund der Corona-Situation aus Vorsichtsgründen auch in diesem Jahr das Covid-19-

Abmilderungsgesetz vom 27. März 2020 genutzt wurde, um das Zusammentreffen auf den 

heutigen Tag zu verschieben. 

Der 1. Vorsitzende bittet die Versammlungsteilnehmer/innen sich zu erheben, um der ver-
storbenen Mitglieder Helmut Lange, Anneliese Thäsler und Patrick Schröder sowie aller Ver-
storbenen aus Familien- und Freundeskreis zu gedenken. 

 

TOP 2 Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder gemäß Teilne h- 
          merliste  

Der 1. Vorsitzende stellt fest, dass mit Beginn der Mitgliederversammlung gemäß Teilneh-
merliste insgesamt 64 stimmberechtigte Teilnehmer anwesend sind. (Ab TOP 8 66 stimmbe-
rechtigte Mitglieder) 

 

TOP 3 Feststellung und Beschluss der ordnungsgemäßen Einladung zur    
          Mitgliederversammlung 

Der 1. Vorsitzende stellt fest, dass zur heutigen Mitgliederversammlung ordnungsgemäß 
(§15 Abs. 1 der Satzung des VfB Stolzenau) und termingerecht eingeladen wurde. 

 

TOP 4 Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Der 1. Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit (§14 Abs. 2. Satz 1 der Satzung des VfB Stol-
zenau) der Mitgliederversammlung fest. 
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TOP 5 Bestätigung der Tagesordnung  

Der 1. Vorsitzende weist darauf hin, dass die Tagesordnung, wie in der Einladung zur MGV 
bereits erwähnt, verkürzt ist. Unter Corona-Gesichtspunkten beschränkt sich die Versamm-
lung mit Ausnahme auf den Tagesordnungspunkt Ehrungen ausnahmsweise nur auf die sat-
zungstechnisch notwendigen Punkte. Er bittet um das Verständnis der Anwesenden. 

Laut Satzung des VfB Stolzenau ist eine Genehmigung der Tagesordnung nicht vorgeschrie-
ben. Der 1. Vorsitzende erfragt dennoch bei den anwesenden Mitgliedern nach Einwänden 
oder Anregungen. Es liegen keine Änderungswünsche vor. Somit ist die Tagesordnung bestä-
tigt. 

Der 1. Vorsitzende verweist auf TOP 14 (Anträge) und gibt bekannt, dass keine Anträge vor-
liegen. 

 

TOP 6 Bestätigung des Protokolls  der Mitgliederversammlung vom  
 5.  September 2021 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 05. September 2021 ist seit dem 8. Mai 2022 
auf der Homepage des VfB Stolzenau veröffentlicht. Das Angebot des Versands hat niemand 
in Anspruch genommen. Aus Zeitgründen wird am heutigen Tag auf das öffentliche Verlesen 
des Protokolls verzichtet. Es liegen auf Nachfrage des 1. Vorsitzenden keine Änderungswün-
sche vor. Somit ist das Protokoll bestätigt. 

 

TOP 7 Ehrungen 

Sportabzeichen 
Das Sportabzeichen, bestehend aus den Disziplinen Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Koor-
dination wurde auch in diesem Jahr von Erika Klijnstra persönlich an die sportlich Aktiven 
nach Hause verteilt. Der 1. Vorsitzende dankt der Prüferin und Sportfreundin für die Abnah-
me und Übergabe der Sportabzeichen.  

Folgende Sportler und Sportlerinnen haben das Sportabzeichen erworben: 

Stefanie Schmutzler-Kruse (1), Helena von Hardenberg (1), Viktoria von Butler (2), Elke Wag-
ner (2), Heather Kruse (4), Karsten Hahn (9), Holger Kurse (9), Marion Flade (22), Willi Brö-
ckelmann (22), Wilhelm Melchers (23), Marlis Bröckelmann (29) 

Die Übungszeiten zur Vorbereitung für das Ablegen des Sportabzeichens finden derzeit wie-
der im normalen Rhythmus statt. 

Am 16. Juli haben die Kinder des VfB Stolzenau ebenfalls die Möglichkeit, die Prüfung für das 
Sportabzeichen abzulegen. Im letzten Jahr nahmen 25 Kinder an dem Sportangebot teil. 

Folgende Mitglieder werden für ihre treue und langjährige Vereinszugehörigkeit durch den 
1. Vorsitzenden Karsten Hahn geehrt: 

Ursula Gerth (50 Jahre),  Achim Könemann (50 Jahre), Hans-Wilhelm Meyer (50 Jahre), Hans- 
Eberhard Kühn (50 Jahre) Wolfgang Wieczorek (60 Jahre), Wolf-Dieter Emme (60 Jahre), 
Marlis Hahn (70 Jahre) 

Folgende Mitglieder können zur heutigen Ehrung nicht anwesend sein: 
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Martina Nass (25), Adelheid Bargemann (25), Ernst-Dieter Dettmer (25), Ton van den Born 
(25), Dorle Kohlwey (50), Rolf Taubenauer (50) 

Die Ehrung wird in Kürze nachgeholt. 

Karl-Heinz Siemann wird vom 1. Vorsitzenden Karsten Hahn als Mitglied des Jahres 2021 
ernannt. Er ist seit über 60 Jahren Mitglied im VfB Stolzenau und hat über die Jahre seiner 
Mitgliedschaft eine Vielzahl ehrenamtlicher Aufgaben (Spartenleiter, Fahrer, Trainer, Organi-
sator der Vereinsmeisterschaften, Betreuer von Jugendmannschaften, Geldverwalter, 
Sponsorensucher etc.) übernommen. Ganz besonders zugewandt ist Karl-Heinz „Fitzi“ der 
Sparte Tischtennis, wo er noch aktiv an Punktspielen in der 4. Mannschaft teilnimmt. Durch 
sein organisatorisches Talent und seine vielzähligen Tätigkeiten im Hintergrund nimmt er 
dem Vorstand Aufgaben und Arbeiten auch in diesem Bereich ab. Der 1. Vorsitzende be-
dankt sich bei Karl-Heinz Siemann und hofft auf weitere Jahre guter Zusammenarbeit. 

 

TOP 8 Berichte  

Top 8.1   1. Vorsitzender 

Mitgliederbestand: Am 31. Dezember 2014 erreichte der Mitgliederbestand nach mehreren 
Jahren des Rückgangs mit 585 Mitgliedern seinen Tiefstand. Der Trend wurde im Jahr 2015 
gestoppt und erfuhr seine Wende. Bis zum Jahr 2020 konnte der VfB Stolzenau daraufhin 
immer eine Mitgliederzahl verzeichnen, die knapp über der 600er-Grenze lag. Bedingt durch 
die Corona-Pandemie verringerte sich im Jahr 2020 die Zahl der Mitglieder von 606 (Stand: 
01. Januar 2020) auf 568 (Stand: 31. Dezember 2020), siehe Protokoll vom 5. September 
2021.  
Im Jahr 2021 erhöhte sich die Mitgliederzahl von 568 (Stand: 1. Januar 2021) auf 577 (Stand: 
31. Dezember 2021). 35 Austritten standen 44 Eintritte gegenüber.  
In diesem Jahr ist zum 30. Juni 2022 ein Mitgliederbestand von 614 Personen zu verzeich-
nen, der damit höher ist als vor Beginn der Corona-Pandemie. 23 Austritte stehen 60 neu-
gewonnen Mitgliedern gegenüber. 
Bei den Neumitgliedern handelt es sich überwiegend um Kinder und Jugendliche. 36% der 
Mitglieder des VfB Stolzenau sind im Alter bis 16 Jahre, was auf die gute Jugendarbeit des 
Vereins schließen lässt. Im Bereich Kinderturnen, Badminton und Fußball waren die meisten 
Neuzugänge zu verzeichnen.  
Der 1. Vorsitzende bedankt sich bei Marie-Kristin Emme, Jasmin Leonardi und Helena Derk-
sen für ihren besonderen Einsatz beim Kinderturnen. Aufgrund ihres Engagements nehmen 
Kinder aus Schinna, Schlüsselburg und Steyerberg am Kinderturnen teil. 
Ebenso bedankt sich der 1. Vorsitzende bei der Übungsleiterin Laura-Marie Wörner, die die 
neu gegründete Badminton-Jugendgruppe von 12-15 Teilnehmern engagiert betreut. Davon 
sind einige Neumitglieder zu verzeichnen. 
Ein besonderer Dank des 1. Vorsitzenden geht ebenfalls an alle Trainer der Fußballmann-
schaften. Sie integrieren alle Spieler in ihre Mannschaften und seitdem der Spielbetrieb wie-
der draußen stattfindet, sind einige neue Spieler hinzugekommen.  
In den Sparten Judo und Tischtennis lässt sich im Jugendbereich eine stabile Mitgliederzahl 
verzeichnen. Der 1. Vorsitzende dankt den zuständigen Trainern für ihre Einsatzbereitschaft. 
Ein allgemeiner Dank geht noch einmal an ALLE weiteren Trainer, Sparten- und Übungsleiter, 
die eine aktuelle Bestandsaufnahme und Bestandspflege erst möglich machen. 
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Damit die sehr gute Jugendarbeit (200 Jugendliche bis 16 Jahre) weitergeführt werden kann, 
ist der VfB Stolzenau auf weitere Unterstützung ehrenamtlicher Personen angewiesen. Die 
Tätigkeiten für den Verein werden mit einer Aufwandsentschädigung vergütet. 
Der 1. Vorsitzende ruft die anwesenden Teilnehmer erneut auf,  für die Besetzung des Am-

tes im privaten Umfeld zu werben.  

Der 1. Vorsitzende Karsten Hahn gratuliert der 2. Vorsitzenden Marion Hahn, die die Prü-

fung für den Reha-Übungsleiterschein -B für „Gesundheitssport in Herzsportgruppen“ er-

folgreich bestanden hat. Die Nachfolge von Gerhild Subarew ist somit gesichert.  

Die 2. Vorsitzende stellt das neue Sportangebot „Functional Fitness“ vor. Es findet montags 
von 18.00 Uhr bis 19.00 Uhr statt und ist ein Kraft- und Ausdauertraining, das draußen in der 
Weserkampfbahn stattfindet. Es gibt für die Teilnahme keine Altersbegrenzung. 
Der Sportbetrieb findet in allen Sparten wieder wie gewohnt statt.  

Die bei der Samtgemeinde Mittelweser beantragte Nutzung der Sporthalle in den Sommer-
ferien diesen Jahres wurde abgelehnt. Eine Ausnahmeregelung gibt es nur für die Herzsport-
gruppen. Für alle anderen Sportgruppen steht die Weserkampfbahn als Ausweichmöglichkeit 
für Freiluftveranstaltungen zur Verfügung. 
Die seit 2014 in der Weserkampfbahn durchgeführten baulichen Aktivitäten wurden im letz-
ten Jahr abgeschlossen. Aufgrund mangelnder Unterstützung und Anerkennung durch die 
Verwaltung (u. a. wurden vom VfB gemeldete sicherheitstechnische Mängel nicht oder erst 
nach Einschaltung der ehrenamtlichen Politiker oder auf Nachhaken des 1. Vorsitzenden in 
öffentlichen Ratssitzungen unter der Einwohnerfragestunde beseitigt), werden seitens des 
VfB Stolzenau nur noch die Arbeiten erledigt und Dinge angesprochen, die aus Vereinssicht 
unumgänglich sind.  
Am 24. April 2022 fand mit finanzieller Unterstützung des LSB Niedersachsen ein Ausflug 
zum Trampolinpark nach Minden statt. Unter der Regie von Jugendwartin Maria-Kristin Em-
me und mit Unterstützung weiterer Begleitpersonen nahmen 100 Kinder an der kostenlosen 
Veranstaltung teil und wurden mit drei Bussen nach Minden und wieder zurückgefahren. 
Zum Abschluss erfolgte ein von Marion Hahn und weiteren Helfern organisiertes Grillen. Der 
Pressewart des VfB, Marcel Schiller, übernahm die bürokratische Abwicklung und die Veröf-
fentlichung des Presseartikels. 
Der  1. Vorsitzende bedankt sich bei allen Beteiligten für ihr besonderes Engagement. Mit 
einem Zuschuss von 3.300€ konnte die Veranstaltung mit rund 80% finanziert werden. Die 
restlichen 20% wurden vom VfB Stolzenau getragen. 
Der VfB Stolzenau richtete am 30. April 2022 unter der Regie von Wolfgang Wieczorek ein G-
Jugend Turnier mit über 30 Mannschaften aus. Es war ein gelungenes Turnier an dem viele 
auswärtige Spieler und Gäste teilnahmen und das von vielen Spielermüttern organisatorisch 
unterstützt wurde. Der 1. Vorsitzende bedankt sich bei Wolfgang Wieczorek und seinem 
Team für das besondere Engagement. 
Die Flutlichtanlage in der Weserkampfbahn wird saniert. Wie der stellvertretende Bürger-
meister Maurice Kruse dem VfB Stolzenau mitteilte, hat die Samtgemeinde Mittelweser für 
die Sanierung 25.000€ in den Haushalt für das Jahr 2022 eingestellt. Der 1. Vorsitzende be-
dankt sich bei Maurice Kruse, der sich innerhalb seiner Fraktion immer wieder dafür einge-
setzt hat. 
In Kooperation mit dem Förderverein Freibad bietet der VfB Schwimmkurse für Schulkinder 
ab sechs Jahren an. Diese werden durch den LSB Niedersachsen bezuschusst. Da das Freibad 
in Stolzenau in diesem Jahr geschlossen ist, hat die 1. Vorsitzende des Fördervereins Freibad, 
Elisabeth Wiegmann und ihr Team nach Alternativen gesucht. Der Förderverein des Freiba-
des Steyerberg steht dem Angebot von Schwimmkursen, im Gegensatz zu den Mitarbeitern 
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des Freibades in Stolzenau, sehr positiv gegenüber, so dass die Kinder jetzt in Steyerberg das 
Schwimmen lernen können. Am 7. Mai haben sich Heather Kruse und ihre Mutter Stefanie 
Schmutzler-Kruse, Hans-Georg Ritter aus Schessinghausen sowie eine aus der Ukraine 
stammende Mutter aus Liebenau (Olga Krause) über den Landesschwimmverband zu ÜLAS 
(Übungsleiter Anfängerschwimmen) ausbilden lassen. Sie werden den Schwimmunterricht 
übernehmen und den zeitlichen Hauptaufwand tragen. Der 1. Vorsitzende des VfB Stolzenau 
und die 1. Vorsitzende des Fördervereins Freibad zeigen sich besonders erfreut, dass sie 
trotz der Schließung des Stolzenauer Freibades etwas für die Schwimmausbildung der Kinder 
erreicht haben. Sie bedanken sich bei den Verantwortlichen ÜLAS und wünschen gutes Ge-
lingen und viel Erfolg. 
Abschließend bedankt sich der 1. Vorsitzende bei den Vorstandsmitgliedern Marion Hahn, 
Lydia Hetzel, Marie-Kristin Emme, Fabian Witte, Peter Herrmann und Marcel Schiller für die 
gute Zusammenarbeit. 

 

Top 8.1.1   Grußworte stellvertretender Bürgermeister Maurice Kruse  

Der Bürgermeister der Samtgemeinde Mittelweser ist heute aufgrund eines anderen Ter-
mins verhindert und lässt durch Maurice Kruse seine Grüße übermitteln. 
Der stellvertretende Bürgermeister zeigt sich erfreut darüber, dass die Jugendarbeit im VfB 
Stolzenau im Gegensatz zu damals „boomt“. Er weist noch einmal daraufhin, wie wichtig die 
Ausübung von Ehrenämtern ist, insbesondere unter Berücksichtigung des Mitgliederrück-
gangs, wie er in vielen Vereinen zu verzeichnen ist. Diesbezüglich „funktioniert“ der VfB Stol-
zenau aus seiner Sicht und er bedankt sich dafür bei allen Mitgliedern und dem Vorstand. 
Maurice Kruse zeigt auf, dass er als Mitglied des Gemeinderates und Karsten Hahn als 1. 
Vorsitzender des Vereins in ihrer Zusammenarbeit viel erreicht haben. Kürzlich wurde der 
Thingplatz wieder hergerichtet und in den nächsten Jahren will man laut Maurice Kruse noch 
mehr erreichen.  
Mit Blick auf den Ferienpass erläutert der stellvertretende Bürgermeister, dass es schwierig 
sei, diesen in der Gemeinde anzubieten, da es nur wenige freiwillige Helfer gebe. Interessen-
ten könnten sich noch gerne bei der Verwaltung melden. Ein zusätzliches Hindernis sei die 
Online-Anmeldung. Die Gemeinde wolle diesbezüglich jedoch aktiv werden. 
Abschließend dankt Maurice Kruse noch einmal allen Mitgliedern und dem Vorstand und 
verabschiedet sich.  

 

Top 8.2   Kassenwart 

Kassenwart Fabian Witte berichtet über das Haushaltsjahr 2021 mit Einnahmen in Höhe von 
33.888,38€ gegenüber Ausgaben in Höhe von 43.071,08€. Der Kassenbestand zum Jahresen-
de beträgt 64.132,21€. 

 

Top 8.3   Kassenprüfer  

Wolfgang Wieczorek berichtet, dass die Kasse am 5. Mai 2022 von ihm gemeinsam mit Mo-
nika Bredau und Veronika Benne ordentlich geprüft wurde. Er lobt die hervorragende Kas-
senführung, die in jeder Hinsicht ordentlich, sauber und ohne Beanstandung geführt wurde. 
Er beantragt die Entlastung des geschäftsführenden Vorstands. 
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Top 9 Entlastung des geschäftsführenden Vorstands.  

Dem geschäftsführenden Vorstand wird Entlastung erteilt mit 59 Ja-Stimmen bei 7 Enthal-
tungen. 

 

TOP 10 Wahlen 

Monika Bredau übernimmt als Ehrenmitglied die Wahlleitung und wendet sich mit einleiten-
den Worten an das Plenum. 
Sie weist auf die Bedeutung des Ehrenamtes innerhalb eines Vereins hin und betont, dass 
ein Verein nur dann weiterbestehen könne, wenn sich Verantwortliche fänden, die bereit 
seien, ein solches Amt – unbezahlbar und freiwillig – zu übernehmen. Möglichkeiten des 
ehrenamtlichen Engagements seien in unserer Gesellschaft breit gefächert und unverzicht-
bar. Es bereichere das gesellschaftliche Zusammenleben und den gesellschaftlichen Zusam-
menhalt und stelle das Rückgrat unserer Gesellschaft und somit auch des VfB Stolzenau dar. 
Ein Verein, so betonte Monika Bredau, brauche eine Vorstand, Übungsleiter und Übungslei-
terinnen sowie Betreuer und Betreuerinnen, um langfristig bestehen zu können. 

 

TOP 10.1   1.  Vorsitzende/r 

1. Vorsitzender: Karsten Hahn für 2 Jahre, einstimmig. 

 

TOP 10.2   3.  Vorsitzende/r  

Peter Herrmann scheidet aus seinem Amt als 3. Vorsitzender des VfB Stolzenau aus und wird 
vom 1. Vorsitzenden verabschiedet.  

Bevor „Baumeister“ Peter Herrmann im Jahr 2018 das Amt des 3. Vorsitzenden übernahm, 
unterstützte er bereits seit März 2014 den VfB mit seinem umfangreichen handwerklichen 
Talent und seinen umfangreichen Ideen. Unter seiner Regie und Federführung wurden viel-
zählige Meilensteine erreicht. Dazu gehörten u. a.: Die Holzbarrieren auf beiden Plätzen 
wurden ersetzt, wobei die Barrieren auf der anderen Seite des A-Platzes durch die Banden-
werbung zu einem wichtigen Finanzierungsteil des VfB geworden sind, der Kiosk und Sitzun-
terstand wurden saniert und erweitert, die Ballfanganlage auf dem A-Platz wurde neu ge-
baut und auf dem B-Platz saniert, das Brunnenhäuschen wurde errichtet, … . Ohne Peter 
Herrmanns Tatendrang, Einsatz und seine unermüdliche Motivation würde die Weserkampf-
bahn nicht so aussehen, wie sie sich heute präsentiert. Durch die ehrenamtliche Arbeit des 
3. Vorsitzenden Peter Herrmann in Kooperation mit Karsten Hahn konnte die Gemeinde viel 
Geld einsparen, was jedoch selten Würdigung seitens der Gemeinde fand. Der 1. Vorsitzende 
Karsten Hahn hofft, dass Peter Herrmann den VfB Stolzenau bei kleineren Aufgaben auch 
weiterhin ein bisschen unterstützt und als Abwechslung in der Weserkampfbahn gelegent-
lich tätig wird. 
Im Namen des Vorstandes und aller Mitglieder des VfB Stolzenau bedankt er sich bei Peter 
Herrmann und überreicht ihm als herzliches Dankeschön für seine ehrenamtliche Arbeit und 
die tolle Zusammenarbeit im Vorstand den „Goldenen Hammer“ sowie ein Ticket für „Das 
Feuerwerk der Turnkunst“. 
 

3. Vorsitzender: Tobias Hahn für 2 Jahre, einstimmig. 
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TOP 10.3   Kassenwart/in 

Kassenwart: Fabian Witte für 2 Jahre, einstimmig 

 

TOP 10.4   Kassenprüfer/in  

Kassenprüfer: Günther Dralle für 2 Jahre, einstimmig. 

Veronika Benne und Monika Bredau bleiben noch 1 Jahr im Amt. 

 

TOP 11 Bestätigung der von den Sparten gewählten Spartenlei -  
                ter/innen 

Da es keinen neuen Spartenleiter  bzw. keine neue Spartenleiterin gibt, bedarf es keiner Be-
stätigung. 

 

TOP 12 Mitgliedsbeiträge  

TOP 12.1   Festsetzung der Mitgliedsbeiträge  

Der Vorschlag des Vorstandes, die günstigen Mitgliedsbeiträge unverändert zu lassen, wird 
einstimmig angenommen. 

 

TOP 12.2  Verzicht auf das Erheben der Mitgliedsbeiträge für das 2.  
                   Halbjahr 2022 

Der Vorstand schlägt vor, auf die Erhebung der Beiträge (ca. 15.700€) für das 2. Halbjahr 
2022 zu verzichten. Dieses auch vor dem Hintergrund, dass der VfB bei einem zu hohen Kas-
senbestand die Gemeinnützigkeit verlieren kann und so ein finanzieller Abbau schrittweise 
erfolgt, wie mit dem Finanzamt abgesprochen. Aufgrund des guten Kassenbestandes be-
schließt die Mitgliederversammlung einstimmig auf die Erhebung der Mitgliedsbeiträge für 
das 2. Halbjahr 2022 zu verzichten. 

 

TOP 13 Vorlage und Genehmigung des Haushal tsplanes 2022 

Der 1. Vorsitzende stellt den Haushaltplan für das Jahr 2022 vor. Es werden Einnahmen von 
42.810€ erwartet. Die Ausgaben werden sich auf 53.200€ belaufen. Der Kassenbestand wird 
sich zum Jahresende 2022 bei rd. 53.700€ bewegen. Die Mitgliederversammlung beschließt 
den Haushaltsplan einstimmig. 

 

TOP 14 Beschlussfassung über vorliegende Anträge  

Es liegen keine Anträge vor 

 

TOP 15 Verschiedenes  

Der 1. Vorsitzende weist alle Mitglieder noch einmal auf das Schützenfest (16.06. – 
19.06.2022) hin und ruft zur regen Teilnahme auf. 
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Wolfang Wieczorek bedankt sich bei allen Helferinnen und Helfern, die das Fußballturnier 
der G-Jugend am 30. April 2022 unterstützt haben. Sein besonderer Dank geht an Uta und 
Henning Riesel, die das Grillen organisiert haben sowie an Jan Klijnstra, der den Platz abge-
kreidet hat. 
Am 28. Juli 2022 findet im Rahmen der Aktivitäten des Ferienpasses das Angebot „Alles um 
den Fußball“ statt.  Es wird von Wolfgang Wieczorek geleitet und ist ein Angebot für Kinder 
im Alter von 5-8 Jahren. Die Kinder der G-Jugend feiern 1 Woche vor Ferienbeginn gemein-
sam mit ihren Eltern und Trainern den Saisonabschluss. Es ist von den Eltern ein erneutes 
Fußballturnier gewünscht. 
Der 1. Vorsitzende Karsten Hahn bedankt sich bei allen Anwesenden für die Teilnahme und 
beendet die Mitgliederversammlung um 12. 55 Uhr. 

 

Stolzenau, den 22. Mai 2022 

 

 

 

 

 


